



Denuncia diputada que reforma a la Ley de Amparo es una venganza contra el Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- La diputada del PAN, **Margarita Zavala** denunció que la reforma a la Ley de Amparo representa una venganza contra el Poder Judicial y una de las grandes traiciones a la historia del amparo. La legisladora aseguró que esto significa quitarle el derecho a las mexicanas y a los mexicanos de defenderse de los actos de autoridad, de lo que puede ser una violación de Derechos Humanos y obliga a los más pobres a buscar un abogado para defenderse de normas generales, porque le quitaron los efectos generales a las sentencias de amparo.

https://drive.google.com/file/d/10sarxJgKXQ6S3bF5ByhVRU3SL_KyCgi9/view